

**La Señal No 28**  
*Los Creyentes Fronterizos*  
18 de octubre de 2015  
Pastor, Brian Kocourek

Permanezcamos de pie mientras abrimos nuestras Biblias en Números, el capítulo trece, para tomar nuestro texto para nuestro estudio de la Señal esta mañana. Este será el número 28 de nuestra serie y lo titularemos "*Los Creyentes Fronterizos*".

**Números 13:1** *Y Jehová habló a Moisés, diciendo: 2 Envía tú hombres que reconozcan la tierra de Canaán, la cual yo doy a los hijos de Israel; de cada tribu de sus padres enviaréis un varón, cada uno príncipe entre ellos.*

Vamos a orar, ...

Fíjense que estos hombres que *el Señor Dios* estaba enviando para espiar la tierra no eran simplemente israelitas comunes y corrientes. Noten que dice, el Señor los envió, Moisés no los envió. No fueron enviados por hombre, pero la Biblia es muy clara, el Señor habló con Su boca. Coloca y envía. Quiero que envíes a estos hombres.

Estos eran los líderes del pueblo. Estos eran los hombres que eran responsables. Eran hombres acostumbrados a manejar situaciones difíciles de todo tipo y tomaban decisiones. Estaban acostumbrados al adversario. Estaban acostumbrados a la adversidad, crecieron bajo la mano fuerte de Egipto. Y estos hombres ya habían decidido seguir al profeta vindicado de Dios fuera de Egipto bajo la Columna de Fuego.

Estos hombres fueron testigos oculares de la poderosa mano de Dios realizando milagro tras milagro en la Tierra de Egipto primero, y luego cuando Dios destruyó los ejércitos de Egipto. Estos hombres habían estado viajando con Moisés y sabían de primera mano que Dios los estaba guiando. Estaban siendo guiados por la Columna de Fuego.

Y ahora Dios los estaba enviando a un viaje a la tierra prometida para buscar la tierra que Dios les había prometido, y para ver qué clase de tierra, (qué clase de Promesa) Dios les había dado.

**3** *Y Moisés los envió desde el desierto de Parán, conforme a la palabra de Jehová; y todos aquellos varones eran príncipes de los hijos de Israel.*

Nuevamente Moisés no los envió, pero dice *Moisés, conforme a la palabra de Jehová*, así que al escribir este relato de lo que sucedió, se aseguró de registrar que no era él quien envió a estos hombres, sino que Dios los enviaba. Y que registró que todos estos hombres eran los líderes, todos estos hombres eran los jefes de sus tribus y los líderes de los hijos de Israel. Estos eran los hombres que estaban a cargo de sus tribus. Eran hombres responsables con los que podía contar.

**4** *Estos son sus nombres: De la tribu de Rubén, Samúa hijo de Zacur.*

**5** *De la tribu de Simeón, Safat hijo de Horí.*

**6** *De la tribu de Judá, Caleb hijo de Jefone.*

- 7 De la tribu de Isacar, Igal hijo de José.**  
**8 De la tribu de Efraín, Oseas hijo de Nun.**  
**9 De la tribu de Benjamín, Palti hijo de Rafú.**  
**10 De la tribu de Zabulón, Gadiel hijo de Sodi.**  
**11 De la tribu de José: de la tribu de Manasés, Gadi hijo de Susi.**  
**12 De la tribu de Dan, Amiel hijo de Gemali.**  
**13 De la tribu de Aser, Setur hijo de Micael.**  
**14 De la tribu de Neftalí, Nahbi hijo de Vapsi.**  
**15 De la tribu de Gad, Geuel hijo de Maqui.**

**16** Estos son los nombres de los varones que Moisés envió a reconocer la tierra; y a Oseas hijo de Nun le puso Moisés el nombre de **Josué**. **17** Los envió, pues, Moisés a reconocer la tierra de Canaán, diciéndoles: Subid de aquí al Neguev, y subid al monte, **18** y observad la tierra cómo es, y el pueblo que la habita, si es fuerte o débil, si poco o numeroso; **19** cómo es la tierra habitada, si es buena o mala; y cómo son las ciudades habitadas, si son campamentos o plazas fortificadas; **20** y cómo es el terreno, si es fértil o estéril, si en él hay árboles o no; y **esforzaos, y tomad del fruto del país**. Y era el tiempo de las primeras uvas. **21** Y ellos subieron, y reconocieron la tierra desde el desierto de Zin hasta Rehob, entrando en Hamat. **22** Y subieron al Neguev y **vinieron hasta Hebrón**; y allí estaban Ahimán, Sesai y Talmai, **hijos de Anac**. Hebrón fue edificada siete años antes de Zoán en Egipto.

Permítanme detenerme aquí por un momento para comentar sobre esto. Anac era un gigante y su descendencia eran gigantes. Del sitio web, el término más común utilizado para describir a los gigantes en la Biblia es la palabra hebrea **refaim**, como vemos en **Deuteronomio 3: 11-13**.

**Deuteronomio 3: 11-13** *Porque únicamente Og rey de Basán había quedado del resto de los gigantes. Su cama, (ese es su sarcófago, que es: usualmente un ataúd de piedra, especialmente aquello que lleva inscripciones de escultura, etc., a menudo exhibido como un monumento, pero observen su sarcófago) una cama de **hierro**, ¿no está en Rabá de los hijos de Amón? La longitud de ella es de nueve codos, (eso significa que eran 13 pies y 6 pulgadas, lo cual, para ponerlo en perspectiva, cabrían dos hombres de largo a largo que midieran 6 pies y 9 pulgadas de alto) y su anchura de cuatro codos, (es decir, 6 pies de ancho) según el codo de un hombre. hombre (que es 18 pulgadas por codo) **12** Y esta tierra que heredamos en aquel tiempo, desde Aroer, que está junto al arroyo de Arnón, y la mitad del monte de Galaad con sus ciudades, la di a los rubenitas y a los gaditas; **13** y el resto de Galaad, y todo Basán, del reino de Og, toda la tierra de Argob, que se llamaba la tierra de los gigantes, lo di a la media tribu de Manasés.*

Ahora, la razón por la que les he llamado la atención sobre esto es porque a estos hombres se les pidió que dieran un reporte de la tierra que Dios les había prometido. Dios prometió conducirlos a una tierra prometida, una tierra que fluye leche y miel. Y Él, en la forma de Su Columna de Fuego, iría delante de ellos y los conduciría allí.

Ahora, estos hombres habían ido a comprobar las promesas, pero no hay indicios de que la Columna de Fuego haya ido con ellos en ese momento. Hubo un viaje hacia la promesa y regresar e informar sobre lo que vieron.

Para poder poseer esa promesa de Dios, ellos tuvieron que superar algunos obstáculos bastante grandes. Y en el Tercer Éxodo se nos ha prometido que "*la Columna de Fuego nos llevará al Milenio*", que es nuestra tierra prometida. Pero tengo noticias para Uds. si son simplemente una persona de la iglesia, ven las dificultades que les esperan en el camino antes de llegar allí, y si Uds. creen que simplemente caminarán hacia el rapto, como si estuvieran de un paseo, no entienden al Dios al que servimos. Y Uds. no creen que Alfa se repite en Omega.

**Israel En Cades Barnea P:43 [53-0328] 43** *Ahora, Cades... Y allí él dijo: “Ahora, vayan a reconocer la tierra”. Dios los envió; no fue Moisés. Dios los envió y les dijo: “Vayan allá y reconozcan la tierra, y regresen y dígnanos si es una tierra buena o mala, o si podemos tomarla, o esto, aquello o lo otro. Vayan allá y dense cuenta. Y doce fueron allá.*

***23 Y llegaron hasta el arroyo de Escol, y de allí cortaron un sarmiento con un racimo de uvas, el cual trajeron dos en un palo, y de las granadas y de los higos. 24 Y se llamó aquel lugar el Valle de Escol, por el racimo que cortaron de allí los hijos de Israel. 25 Y volvieron de reconocer la tierra al fin de cuarenta días.***

Así de larga fue la primera resurrección, y tal vez la segunda resurrección si Alfa se repite en Omega, y puesto que ahora hemos tenido tres Éxodos bajo la misma Columna de Fuego, el mismo Dios guiando en los tres, y tenemos la misma promesa dada por Dios que nos guiaría por Su Columna de Fuego hacia el Milenio, entonces yo creo que nos dirigimos a algunas pruebas reales antes de llegar allí.

***26 Y anduvieron y vinieron a Moisés y a Aarón, y a toda la congregación de los hijos de Israel, en el desierto de Parán, en Cades, y dieron la información a ellos y a toda la congregación, y les mostraron el fruto de la tierra.***

Bueno, hasta ahora todo bien, la gente ve la evidencia de que efectivamente hay una tierra prometida como Dios dijo que habría).

***27 Y les contaron, diciendo: Nosotros llegamos a la tierra a la cual nos enviaste, la que ciertamente fluye leche y miel; y este es el fruto de ella.***

Pero luego algo cambió. El pueblo vio la evidencia de la tierra prometida, y oyó que era tal como Dios les había dicho, pero luego ellos dijeron: ...

***28 Mas*** (oh, qué palabra para usar cuando se habla de las promesas de Dios. Esa palabra, "*Mas*", significa: *Sí hemos visto las promesas de Dios, y sí la tierra dará frutos como los que trajimos, "mas"* y esa palabra "*mas*" o "*sin embargo*", es donde empiezan a añadir y quitar lo que Dios les había dicho.

¿Ven? en lugar de enfocarse en la Palabra de promesa que Dios les dio, ellos miraron los obstáculos que tenían que superar, y para ello hay que quitar la vista de la Palabra de Promesa y enfocarse en los obstáculos.

Y en su caso esos obstáculos eran hombres que eran gigantes que vivían allí. Ahora, estos hombres a quienes llamaban gigantes no medían solo 7 pies de alto, porque muchos israelitas medían cerca de 6 pies de alto, o más como lo había sido el rey Saúl, entonces 7 pies no los haría sentir tan insignificantes en comparación como para llamarse a sí mismos saltamontes.

Escuchen su enfoque equivocado aquí: *"el pueblo que habita aquella tierra es fuerte, y las ciudades **muy grandes** y fortificadas; y también **vimos allí a los hijos de Anac. 29** Amalec habita el Neguev, y el heteo, el jebuseo y el amorreo habitan en el monte, y el cananeo habita junto al mar, y a la ribera del Jordán.*

Noten que dijeron, *"vimos allí a los hijos de Anac"...* ¿Saben, los hombres que son más medían más de 12 a 13 pies de altura como el rey Og?

Pero escuchen cómo Caleb percibió estos mismos obstáculos. Él dijo **30** *Entonces Caleb hizo callar al pueblo delante de Moisés, y dijo: **Subamos luego, y tomemos posesión de ella; porque más podremos nosotros que ellos. 31** Mas los varones que subieron con él, dijeron: **No podremos subir contra aquel pueblo, porque es más fuerte que nosotros. 32** Y **hablaron mal** entre los hijos de Israel, de la tierra que habían reconocido, diciendo: *La tierra por donde pasamos para reconocerla, es tierra que traga a sus moradores; y todo el pueblo que vimos en medio de ella son hombres de grande estatura. 33* También *vimos allí gigantes, hijos de Anac, raza de los gigantes, y éramos nosotros, a nuestro parecer, como langostas; y así les parecíamos a ellos.**

Fíjense que dijeron, *"y éramos nosotros, a nuestro parecer,"* en otras palabras, en nuestra propia opinión éramos como saltamontes, y también en la opinión de esos hombres gigantes que conocimos. Así que escucharon las opiniones de los hombres en lugar de escuchar a la promesa de Dios, y miren lo que hizo a su propio reporte: creyeron el reporte de los gigantes sobre la palabra del Señor.

**Israel En Cades Barnea P:43 [53-0328] 43** *Cortaron un gran racimo de uvas. Uds. saben acerca de Rahab la ramera y así por el estilo. Muy bien. Ellos fueron allí y cortaron este racimo de uvas y regresaron. Pero escuchen el reporte: ¡doce hombres! Y diez de los doce dijeron: "Oh, ellos son una gente temible". ¡Miren aquí, qué cosa más terrible! Escuchen esto cuando abramos en el versículo 17, o en el 27, mejor dicho, para leer. Esto continúa y habla de los hombres que fueron enviados. Y cuando regresaron, sus corazones estaban desfalleciendo; ellos dijeron: "Oh, ellos son hombres muy grandes". Escuchen aquí. Y les contaron, diciéndole: Nosotros llegamos a la tierra a la cual nos enviaste, la que ciertamente fluye leche y miel; y éste es el fruto de ella. (**Así como Dios lo había prometido.**)*

**Israel En Cades Barnea P:43 [53-0328] 43** *Entonces Caleb* (*¡Aleluya!*) *hizo callar al pueblo delante de Moisés, y dijo: Subamos luego, y tomemos posesión de ella; porque más podremos nosotros que ellos. ¡A mí me gusta eso! ¡Vaya! Un poquito más abajo. Mas los varones que subieron con él, dijeron: **No podremos subir** contra aquel pueblo, porque es más fuerte que nosotros. Y hablaron mal entre los hijos de Israel, de la tierra que habían reconocido, diciendo: La tierra por donde pasamos para reconocerla, es tierra que traga a sus moradores; y todo el pueblo que vimos en medio de ella son hombres de grande estatura. **¡Escuchen eso!** Y sigue diciendo que: “Nosotros parecíamos como langostas al lado de ellos”. Ese fue el reporte. Pero Josué y Caleb dijeron: “**¡Nosotros podemos tomarla! Somos capaces de hacerlo**”. **¿Por qué podían ellos hacerlo? Dios les había prometido que lo harían.** Me gusta ese coraje.*

Ahora, escuchen lo que el hermano Branham continúa diciendo en La Señal, ...

**102** *Ministro, miembro, hombre bueno, hombre moral, lo que sea Ud., y Ud. sabe que Dios le ha liberado de los cigarrillos. Mujeres, Uds. saben que les ha librado de los pantalones cortos, y del—del cabello corto, y lo demás que hacían. Uds. saben que Él hizo eso. Pero luego si Uds. se dan media vuelta y hacen afrenta, y tienen por inmunda aquella Sangre del pacto, como si fuese “algo inmundo”, ¡El cual le santificó y le ha traído hasta aquí! **Así como los espías**, si ellos hubiesen llegado hasta la frontera, y mirado del otro lado allá, y hubieran dicho: “**Pues, sé que allí está, pero el obstáculo es demasiado grande. Parecemos langostas**”, **ellos perecieron en el desierto. ¡Fueron creyentes fronterizos!***

Noten que el hermano Branham acaba de presentar la historia de los espías que llegaron a la frontera y se marcharon, y él trae esa misma escena a este Éxodo y dice:

**103** **No sólo llegue Ud. hasta aquí**, diciendo: “**Yo creo el Mensaje**”. **¡Obedezcan el Mensaje! ¡Entren en Cristo!** Ud. dice: “**Pues, yo creo toda Palabra dicha, Hermano Branham**”. Eso es bueno, pero eso solamente—**eso solamente es tener la habilidad de leer**. Tome el Mensaje, tómelo en su corazón, de que Ud. necesita tener la Señal, la propia Vida que estaba en Cristo esté en Ud. “**Cuando vea eso, Yo pasaré de vosotros**”.

Noten cómo el hermano Branham vincula a los espías donde ellos habían sido testigos de la mano poderosa de Dios que los sacó de Egipto, y todos los milagros que ocurrieron, y vincula eso con el pueblo que personalmente había sido liberado de muchas situaciones por el mismo mano de Dios, ya sea de la adicción o la aflicción. Y él dice, no puede detenerse allí, tiene que llegar hasta la promesa que es Cristo.

Oh, qué triste es ver a la gente seguir la columna de fuego en esta hora, y luego asustarse justo antes de llegar hasta Cristo.

¿Cuántos creyentes fronterizos abandonaron su denominación en Egipto sólo para no poder entrar en Cristo en esta hora? Salieron de su Egipto, de sus iglesias denominacionales y fueron testigos de la manifestación sobrenatural de Dios en esta hora a través de su profeta, pero cuando se les pidió que trajeran el reporte, ellos tenían que

hacerlo sin que el profeta los acompañara, y cuando ellos vieron los obstáculos, dijeron, sólo el profeta puede hacerlo, Dios no está con nosotros, sólo está con Su profeta, y nosotros no podemos hacerlo. **Juan 14:12** ya no funciona y tenemos problemas incluso con **Marcos 16**.

Y luego el hermano Branham continúa diciendo: **104** *A medida que vemos las grandes señales del tiempo del fin sobre la tierra hoy, sabemos que eso es verdad. Ahora fíjense, he esperado por esto por mucho, mucho tiempo, por este Mensaje para Uds. ¿Ven? Y Uds. han visto las señales del tiempo del fin. Y yo se los he predicado, y se los he mostrado, por todo lo que Cristo dijo. ¿Es esa la verdad? [La congregación: “Amén”.] ¿Admitirán Uds. a eso? [“Amén”.] Estamos en el tiempo del fin. Yo no veo que falte nada. Ud. dice: “Y ¿qué de la marca de la bestia?” Aquellos que rechazan al Espíritu Santo ya están marcados por la bestia. El castigo vendrá más adelante. ¿Ven?*

Ahora, capten el siguiente pensamiento aquí porque él está hablando del sonido de la trompeta del Jubileo, y la trompeta del Jubileo acaba de sonar hace unas semanas, para el año del Jubileo. Entonces estamos allí.

**105** *En Israel, cuando sonaba la trompeta en el año del Jubileo, todo hombre... ¿Notaron cuando Cristo, leyó eso allí? Únicamente leyó la mitad, porque solamente la primera mitad aplicaba para ese tiempo. ¿Ven? “Me ha enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a predicar libertad y demás”. ¿Ven? (Pero Él...) “y a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová”. El resto Él no—no lo leyó; Él colocó el rollo en su lugar, porque eso era para este día. ¿Ven? Él únicamente leyó una parte, la parte que era para Su día. Ahora esto es lo que Él va a hacer hoy. Esto es lo que Él está hablando por medio de Su Espíritu unguido, a la iglesia hoy. Ahora es la hora. Ahora es el tiempo. ¡Recíbanlo, pueblo! ¡Recíbanlo!*

Ahora, el hermano Branham se refiere a **Lucas 4: 14** *Y Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y se difundió su fama por toda la tierra de alrededor. 15* *Y enseñaba en las sinagogas de ellos, y era glorificado por todos. 16* *Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer. 17* *Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito: 18* *El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha unguido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; 19* *A predicar el año agradable del Señor. 20* *Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él. 21* *Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros.*

Fíjense que Jesús cerró el libro antes de leer el resto de lo que dijo Isaías porque el resto de lo que dijo no fue para esa hora como dijo el hermano Branham.

**Isaías 61:1** *El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque me ungió Jehová; me ha enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de*

*corazón, a publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de la cárcel; 2a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová, y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar a todos los enlutados;*

Noten que la última parte dice, "**y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar a todos los enlutados;**" Entonces Jesús tuvo que cerrar el libro antes de leer eso, porque ese día de venganza no era para esa hora, sino para esta hora.

**106** *¿Qué? Nosotros vemos los horribles tiempos finales, las destellantes luces rojas, por todo lugar. En la naturaleza, vemos la naturaleza destellando la luz, de que "el tiempo está a la mano". Lo vemos respecto a la iglesia, destellando la luz. Ella está condenada.*

¿Qué quiere decir con que lo vemos en la iglesia porque lo vemos en la naturaleza? Y él dice que es una luz roja destellante. Bueno, sabemos que la luna representa la iglesia y se supone que tiene que dar luz en ausencia del sol. Y se supone que la iglesia tiene que dar luz en ausencia del Hijo de Dios. Y hemos visto la señal del juicio de Dios en los cielos, como la luz reflejada en la Luna (que representa a la iglesia) y en cuatro Días Santos Supremos consecutivos hemos visto esa luz apagarse, luego encenderse y apagarse y encenderse y apagarse y encenderse, y cada vez es roja, una luz roja destellante de Su pronto regreso.

**"El tiempo está a la mano"**; ella está en el mundo. **Lo vemos en los—en los cielos**, en la mar, en las naciones, y en todo; en el sol, la luna, las estrellas. ¡**Señales!** **Vemos las señales del tiempo del fin del Espíritu Santo volviendo sobre la gente.** Como fue en los días de Lot, así como el Espíritu Santo obró por medio de esa carne humana allá, lo cual fue Dios manifestado en carne. Y cómo Dios entraría en el hombre, Él mismo en Su Novia en aquel día, y mostraría la misma señal; Jesús dijo que sería **de igual manera en los días postreros**. Nosotros lo vemos. **Vemos la misma Columna de Fuego.** Y aun la ciencia le ha tomado fotografías, y demás. **Nosotros vemos que las señales del tiempo del fin están a la mano.** Nosotros sabemos que aquí está. Y luego, viendo esto, ¡si es que Uds. me creen! Si no me creen a mí; **crean a las señales**, crean la Palabra, porque **ellas hablan de lo que yo les estoy diciendo.**

Oh, hermano, estos burladores del tiempo del fin incluso llaman a su sitio web "**crean a la señal**", qué acusación, qué condenación a su propia incredulidad. Incluso Jesús dijo lo mismo. Dijo "**si no pueden creerme, al menos crean en la señal**". **Si yo no hago las obras de mi Padre, tienen derecho a no creerme, pero si no me creen, al menos créanme por las obras.**

**Juan 10: 37** *Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis. 38 Mas si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre.*

¿Pero lo harán? No lo creo, porque el mismo Jesús dijo que no lo harán.

**Juan 8:43** *¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra.* (Y escuchar significa entender) **44** *Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.* **45** *Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.* **46** *¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis?* **47** *El que es de Dios, las palabras de Dios oye; **por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.***

Ahora, volvamos a La Señal el párrafo, **107** *Si yo no estuviere diciendo la Verdad, entonces ellas no responderían. **Dios nunca respondería a una mentira, Dios le responde a la Verdad.*** Y estas Palabras están testificando que yo les estoy diciendo la Verdad. Ellas son las que dan testimonio del Mensaje que estoy predicando. No sólo el Ángel que apareció allá sobre el río aquel día, que dijo: “**Tu Mensaje precursará la Segunda Venida de Cristo**”, **¡pero las mismas obras!** **Si no pueden creer que aquel Ángel dijo la Verdad; crean las obras,** porque la Biblia dice que estas cosas sucederían en el tiempo del fin. **Ellas son las que dan testimonio.** Ellas son las que hablan más fuerte que mis palabras o las de cualquiera; son Sus Palabras. Ellas dan testimonio del tiempo.

**108** *Y vemos estas grandes y horribles señales del fin sobre la gente, y señales del tiempo sobre la tierra, **angustia entre las naciones. Vemos a Israel en su propia tierra.*** La insignia, la estrella de David de seis puntas, izada, la insignia más antigua del mundo, la bandera más antigua en el mundo. **Ella es una nación. Ella es un gobierno. Ella tiene su propia gente;** está en la liga de las naciones. Ella, ella está, ella tiene todo esto. Ella está en la O.N.U., y tiene su propia moneda, todo. Jesús dijo: “**Esta generación no pasará hasta que todo esto acontezca**”. Y recuerden, **la misma noche en que Israel fue hecha nación, esa fue la noche cuando me apareció el Ángel del Señor.** Correcto.

Y en este tiempo esta nación a través de sus líderes se ha apartado de Israel, y la nación que bendice a Israel es bendita, pero las naciones que maldicen a Israel serán malditas. y por eso la maldición continúa, mis hermanos y hermanas.

Y la Biblia también nos advierte en **Abdías 1:15** “**Porque cercano está el día de Jehová sobre todas las naciones; como tú hiciste se hará contigo; tu recompensa volverá sobre tu cabeza**”.

**Joel 3:1** *Porque he aquí que en aquellos días, y en aquel tiempo en que haré volver la cautividad de Judá y de Jerusalén, **2** reuniré a todas las naciones, y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, a quien ellas esparcieron entre las naciones, y **repartieron mi tierra;***

Y la primera parte del esparcimiento ya sucedió y Dios volvió a Su pueblo a Israel, y ella es una nación, pero ahora las Naciones Unidas, los Estados Unidos y la Unión Europea amenazan con dividir la tierra de Dios de Israel. Entonces **Dios hará con ellos lo que planean hacerle a ella.** Y ya ha comenzado a enviar hordas de inmigrantes que llegan ilegalmente y están dividiendo a las naciones en todas partes.

**109** Todo está enfocado, *exactamente la Verdad*. Yo no les he mentado. Les he dicho la Verdad, Dios ha dado testimonio que yo les he dicho la Verdad. Ahora recuerden, yo soy su hermano. Yo soy hombre (¿ven?), sólo soy un hombre igual a todos Uds., pero **alguien tenía que traer esto, alguien tiene que decirlo. Esa no fue escogencia mía; sino que fue elección de Él**. Y yo les he dicho la Verdad, y **Él ha respondido directamente que sí es la Verdad**. [La congregación dice: “Amén”.] **Cuando veamos estas cosas sobre la tierra hoy, ¡oh, pueblo, ésta es la última hora!** Cúbranse con esa Señal, cuanto antes; o más bien, entren Uds. en la Señal, **entren en la Señal**.

**110** Viendo la gran señal del fin, y el tiempo a la mano, **advirtiéndonos: “El tiempo está a la mano”**. ¡Oh, tomen esto seriamente! **Debemos amarnos los unos a los otros**. ¡Oh, vaya! **¡Debemos estar tan enamorados! Nunca hablen mal el uno del otro**. **Si alguien comete un error, oren por él rápidamente**. Estamos unidos en esto, con Dios; somos hermanos y hermanas. Oh, vivan piadosamente. **Vivan, vivan como hijas de Dios, vivan como hijos de Dios. Vivan dulcemente, amables, humildes**. No permitan que ninguna malicia entre a su mente, en su pensamiento. Sólo, sólo despidan eso. Si toca a la puerta, despidanlo. Sencillamente digan, sólo muestren su Señal, y continúen caminando: “**¡Yo estoy bajo la Sangre!**”

**111** Recuerden, hubieron muchos que vinieron por esas mujeres aquella noche [allá en Egipto], diciéndoles: “Oye, Gerdi, Lily, algunas de Uds., salgamos, vamos a una fiesta esta noche”. “¡No—no! Yo estoy bajo la sangre. **Estoy bajo la señal, al permanecer aquí. Mi amor es para mi Creador. La muerte ronda por la tierra esta noche**”. Y **hoy día la muerte está en la tierra. El juicio está esperando**, está pendiente. **Atómico e hidrógeno**, y **toda clase de desastres están en espera para las naciones**. Y Dios está moviendo Su Iglesia, y le ha mostrado de todo. Hemos guardado el Cordero por mucho tiempo, vigilando, viendo lo que Él está haciendo, **fijándonos en Su naturaleza** y todo, pero **ahora la Señal tiene que ser aplicada; tiene que ser aplicada, es lo único**. “**El que no naciere de agua y del Espíritu, de ninguna otra manera entrará**”.



En el libro de **Ezequiel 13:10-14** nos dice: “**Sí, por cuanto engañaron a mi pueblo, diciendo: Paz, no habiendo paz; y uno edificaba la pared, y he aquí que los otros** (los muros de separación entre Israel y el Nuevo Estado Palestino) **la recubrían con lodo suelto**, El muro endeble de separación que se supone debe mediar en la paz es el nuevo Estado de Palestina/frontera israelí, sobre el cual la OLP y otros grupos terroristas extremistas arrojan sus misiles a

diario, ¿de qué sirve una valla, un muro o un acuerdo blanqueado que supuestamente traerá la paz? **11 di a los recubridores con lodo suelto, que caerá**; ¿Qué va a caer? El acuerdo entre Israel y los árabes palestinos porque ya leemos en Joel 3 donde Dios dijo: “**y en aquel tiempo en que haré volver la cautividad de Judá y de Jerusalén**”.



Entonces Dios mismo prometió comenzar la destrucción con huracanes a aquellos que persiguieran la división de Israel y la falsa esperanza de Paz que vendría mediante un acuerdo blanqueado. Noten nuevamente que el versículo 11 nos dice, *11 di a los recubridores con lodo suelto, (basuras) que caerá; vendrá lluvia torrencial, y enviaré piedras de granizo que la*

*hagan caer, y viento tempestuoso la romperá. (huracanes y tornados) 12 Y he aquí cuando la pared haya caído, ¿no os dirán: Dónde está la embarradura con que la recubristeis? 13 Por tanto, así ha dicho Jehová el Señor: Haré que la rompa viento tempestuoso (huracanes y tornados) con mi ira, y lluvia torrencial vendrá con mi furor, y piedras de granizo con enojo para consumir. (las inundaciones después de los huracanes y tornados) 14 sí desbarataré la pared que vosotros recubristeis con lodo suelto, y la echaré a tierra, y será descubierto su cimiento, y caerá, y seréis consumidos en medio de ella; y sabréis que yo soy Jehová. 15 Cumpliré así mi furor en la pared y en los que la recubrieron con lodo suelto; y os diré: No existe la pared, ni los que la recubrieron, 16 los profetas de Israel que profetizan acerca de Jerusalén, y ven para ella visión de paz, no habiendo paz, dice Jehová el Señor”.*



*Abdías 1:15 "Porque cercano está el día de Jehová sobre todas las naciones; como tú hiciste se hará contigo; tu recompensa volverá sobre tu cabeza”.*

### **Los resultados de tratar con Yasser Arafat**

**1 de septiembre de 1993:** El presidente Clinton anuncia que se reunirá con Arafat y Rabin el 13 de septiembre en Washington, DC para comenzar los Acuerdos de Paz de Oslo. Después de casi una semana de serpentear en el Océano Atlántico, el huracán Emily golpea Carolina del Norte en este día.



**2 de marzo de 1997:** Arafat se reúne con el presidente Clinton en Washington, DC. El mismo día, impresionantes tormentas de tornados desataron tremendos daños en Arkansas e inundaciones en Kentucky y Ohio. Arkansas y Kentucky fueron declaradas áreas de desastre.

**21 de enero de 1998:** El presidente Clinton está esperando para reunirse con Arafat en la Casa Blanca. En este momento exacto estalla el escándalo sexual del presidente.



**27 de septiembre de 1998:** Arafat se reúne con el Presidente en Washington. El huracán Georges golpea Alabama y se detiene. El huracán se



detiene hasta que Arafat se va y luego se disipa. Partes de Alabama fueron declaradas zona de desastre.

**17 de octubre de 1998:** Arafat llega a la reunión de Wye Plantation. Increíbles lluvias caen sobre Texas, lo que causa inundaciones récord. FEMA declara partes de Texas como área de desastre.



**23 de noviembre de 1998:** Arafat llega a América. Se reúne con el presidente Clinton, que está recaudando fondos para el Estado palestino. En este día la bolsa cayó 216 puntos.

**12 de diciembre de 1998:** En este día, la Cámara de

Representantes de los Estados Unidos vota para destituir al presidente Clinton. En el mismo momento de la destitución, el Presidente se está reuniendo con Arafat en Gaza sobre el proceso de paz.



**23 de marzo de 1999:** Arafat se reúne con Clinton en Washington, DC. El mercado cae 219 puntos ese día. Al día siguiente, Clinton ordena un ataque contra Serbia.

**3 de septiembre de 1999:** La Secretaria de Estado Albright se reúne con Arafat en Israel. El huracán Dennis llega a tierra en este mismo día después de semanas de cambiar de rumbo en el Océano Atlántico.



**22 de septiembre de 1999:** Arafat se reúne con Clinton en Washington, DC. El día antes y después de la reunión el mercado cae más de 200 puntos cada día. Esta fue la primera vez en la historia que el mercado perdió más de 200 puntos durante dos días en una semana. El mercado perdió 524 puntos esta semana.

**16 de junio de 2000:** Arafat se reúne con el presidente Clinton. El mercado cae 265 puntos en este día.

**12-26 de julio de 2000:** Arafat en las reuniones de Camp David. Poderosas sequías en todo el país. Los incendios forestales explotan en el oeste en incendios incontrolados. A finales de agosto, el fuego quema 7 millones de acres.



**9 de noviembre de 2000:** Arafat se reúne con el presidente Clinton en la Casa Blanca para tratar de salvar el proceso de paz. Esto fue solo dos días después de las elecciones presidenciales. La nación acababa de entrar en una crisis electoral que fue la peor en más de 100 años.

**11 de noviembre de 2001:** Arafat habla en la Asamblea General de la ONU y condena a Israel. Más tarde se reúne con el Secretario de Estado Colin Powell. En este día, Saddam amenaza a los EE.UU. con armas nucleares. A las 24 horas de reunirse con Powell, un avión se estrella en Nueva York matando a 265 personas. El accidente fue a 15 millas de donde Arafat habló.



**1 de mayo de 2002:** Bajo la presión de los EE.UU., Israel libera el asedio de la sede de Arafat. Tormenta de tornado masiva en el este de los Estados Unidos con tornado F-5 muy cerca de la Casa Blanca.

**23 de agosto de 2005:** Israel retira a todas las personas de la Franja de Gaza y Cisjordania de acuerdo con el plan de Estados Unidos para el Estado palestino. El mismo día según Wikipedia. El huracán Katrina comienza a formarse sobre las aguas de las Bahamas.

**TITULARES: Del 15 de agosto al 15 de agosto. 23 de septiembre de 2005 *Retirada de***



***Gaza y Cisjordania* :** En un esfuerzo por aliviar las amenazas a la seguridad contra los israelíes que viven en Gaza y tratar de volver a encarrilar las conversaciones de paz entre israelíes y



**palestinos, Israel retira unilateralmente a todos sus ciudadanos de la Franja de Gaza y el norte de Cisjordania.**

El **12 de septiembre de 2005**, el último soldado de las Fuerzas de Defensa de Israel sale de la Franja de Gaza. Por lo tanto, según Wikipedia, **el mismo día en que Israel sacó unilateralmente a todos sus ciudadanos de la Franja de Gaza y el norte de Cisjordania** para comenzar la división del huracán Katrina de Israel comenzó como veremos a continuación. Fue el desastre natural más costoso, así como uno de los cinco

huracanes más mortíferos, en la historia de los Estados Unidos. Entre los huracanes registrados en el Atlántico, fue el sexto más fuerte en general. Al menos 1.836 personas murieron en el huracán real y en las inundaciones posteriores, lo que lo convierte en el huracán más mortífero de los Estados Unidos desde el huracán Okeechobee de 1928; El daño total a la propiedad se estimó en \$ 81 mil millones (2005 USD), casi el triple del daño causado por el huracán Andrew en 1992. El huracán Katrina se formó sobre las Bahamas el 23 de agosto de 2005 y cruzó el sur de Florida como un huracán moderado de categoría 1, causando algunas muertes e inundaciones allí antes de fortalecerse rápidamente en el Golfo de México. La tormenta se debilitó antes de tocar tierra por segunda vez como una tormenta de categoría 3 en la mañana del lunes 29 de agosto en el sureste de Louisiana. Causó una destrucción severa a lo largo de la costa del Golfo desde el centro de Florida hasta Texas, gran parte de ella debido a la marejada ciclónica.

La cantidad más significativa de muertes ocurrió en Nueva Orleans, Louisiana, que se inundó cuando el sistema de diques falló catastróficamente, en muchos casos horas después de que la tormenta se hubiera movido tierra adentro. Finalmente, el 80% de la ciudad y grandes extensiones de parroquias vecinas se inundaron, y las aguas de la inundación permanecieron durante semanas. Sin embargo, los peores daños a la propiedad ocurrieron en las zonas costeras, como todas las ciudades frente a la playa de Mississippi, que se inundaron en más del 90% en horas, ya que los barcos y las barcazas del casino embistieron edificios, empujando automóviles y casas tierra adentro, con aguas que alcanzaron 6-12 millas (10-19 km) de la playa.

**Abdías 1:15** "Porque **cercano está el día de Jehová sobre todas las naciones; como tú hiciste se hará contigo; tu recompensa volverá sobre tu cabeza**".

**Joel 3:2** *reuniré a todas las naciones, y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, a quien ellas esparcieron entre las naciones, y repartieron mi tierra;*



**Joel 3:9** *Proclamad esto entre las naciones, proclamad guerra, despertad a los valientes, acérquense, vengan todos los hombres de guerra.*

**Zacarías 12:2** *"He aquí yo pongo a Jerusalén por copa que hará temblar a todos los pueblos de alrededor contra Judá, en el sitio contra Jerusalén.*

**Zacarías 12:3** *Y en aquel día yo pondré a Jerusalén por piedra pesada a todos los pueblos; todos los que se la cargaren serán despedazados, bien que todas las naciones*

*de la tierra se juntarán contra ella. **Zacarías 12:9** Y en aquel día yo procuraré destruir a todas las naciones que vinieren contra Jerusalén.*



La cuenta regresiva de Estados Unidos hacia la destrucción ha comenzado. Ahora se ha alineado con las Naciones Unidas y le ha dado la espalda a Israel, presionando para dividir a Israel y dar una gran parte a los palestinos.

*Las luces rojas están destellando. Naciones confusas, Israel despertando, Son señales que el profeta habló (mujeres cortándose el cabello, usando pantalones cortos; la luz roja está encendida, ¿ven?), Los días Gentiles contados han sido; La eternidad pronto será. **La redención cerca está**, La humanidad teme ya; Clama por Su **Espíritu**, y sé lleno de Él, **La redención cerca está**.*

Oremos...

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Abril, 2024  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia